

À Orléans et St-Jean-de-la-Ruelle *Capuche* : être vu ou disparaître

Dans le cadre d'un parcours tout public, le Centre dramatique national d'Orléans propose un spectacle hors les murs. Capuche, solo de danse, de cirque et de marionnette, est ainsi présenté à Orléans et à Saint-Jeande-la-Ruelle.

Capuche est un corps mouvant, souple et à la taille extensible. Avec ce projet, Victoria Belen Martinez, effectue « un travail sur l'anonymat que procurent ces vêtements fantômes », confie <u>Séverine</u> Chavrier, directrice du CDN. Victoria Belen Martinez explore, en effet, cette étrange envie, parfois, de disparaître. Non comme un tour de magie, mais plutôt comme une manière de se cacher, de ne pas montrer ses vraies envies. Place à une déambulation très esthétique, à



MOUVEMENTS. Un personnage encapuché, énigmatique et troublant. PHOTO DR

un personnage encapuché, énigmatique et trou-

Pratique. Samedi 27 octobre, à

15 h et 17 heures, à la médiathèque d'Orléans. Lundi 29 octobre à 14 h 30, à la Maison pour Tous Rol-Tanguy et mardi 30 octobre, à 20 h 30, à la Maison de la musique et de la danse à Saint-Jean-de-la-Ruelle.